



FÉDÉRATION FRANÇAISE
DE CYCLOTOURISME

La LETTRE de l'ATSCAF Cyclotourisme n°1089

26 Aout 2025



ATSCAF Cyclotourisme
Club FFCT n° 07061

Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations Financières.
Courriel cyclo.atscaf69@gmail.com Site <https://atscaf69.sportsregions.fr/>

SORTIE CLUB DU SAMEDI

23 AOUT 2025

COLLONGES



Monique PECH

Jean Jacques PECH - Michel GUILLE - Philippe DESIRE - Pierre DUMAS

En juillet/Août, il n'y a plus de sorties club officielles prévues au calendrier, mais qu'à cela ne tienne, nous pouvons tout de même proposer une balade pour ceux qui sont présents et cette fois **Philippe** me devance en postant un premier sondage sur whatsApp pour une virée samedi 23. Ca cafouille un peu concernant le lieu de départ, et finalement c'est un circuit du côté des Pierres Dorées qui est retenu avec un peu de dénivelée certes, mais c'est tellement pittoresque... nous aurons bien l'occasion de revenir dans la Dombes ! L'info est également relayée sur le Forum du club, pour ceux qui sont rentrés de vacances !

Samedi matin, il fait un beau soleil, plus de canicule, une petite brise de Nord idéale et nous sommes cinq au rendez-vous en face du restaurant Bocese, contents de se retrouver : **Michel** que nous avons grand plaisir à revoir, **Philippe** encore motivé après ses multiples virées et cols, **Pierre** un fidèle, **JJ** et moi-même **Monique**. C'est merveilleux, nous sommes aussi nombreux que pour certaines sorties classiques ! **Jef** qui semblait intéressé n'est pas là, nous attendons quelques minutes supplémentaires et nous partons direction **Couzon** en longeant la Saône.

Arrêt à la boulangerie après Couzon pour un petit café, acheter de quoi grignoter et après **Albigny** nous prenons sur la gauche la petite route que nous connaissons bien pour rejoindre St **Germain au Mt d'Or**, revenir dans la plaine de **Chasselay**, **les Chères**, **Morancé**.

Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations Financières.

Courriel cyclo.atscaf69@gmail.com

Site <https://atscaf69.sportsregions.fr/>

SORTIE CLUB DU SAMEDI

23 AOUT 2025

COLLONGES



Puis c'est une bonne montée direction **Charnay**, mais cette fois nous n'irons pas visiter notre village préféré pour grimper à travers les vignobles vers **Frontenas**. **Philippe** nous laisse pour aller à Lachassagne saluer une connaissance, nous le retrouverons plus tard à Trévoux.

Il faut grimper un bon moment mais c'est juste beau le point de vue sur **Theizé** et son château perché sur la colline avec les vignobles en premier plan, le ciel bleu et les rayons du soleil qui subliment les pierres dorées de ce joli village. On ne se lasse pas, même si ça grimpe !!!

Après **Frontenas**, nous continuons jusqu'à la Croix de Mission et ensuite une belle descente qui fait du bien nous emmène au niveau de **Pommiers** et là nous comprenons bien qu'il va falloir appuyer sur les pédales pour se hisser sur la route de **Anse** : c'est fou, pour atteindre ce village, de n'importe quel côté ça grimpe fort !!

Nous en viendrons à bout, maintenant il ne reste plus qu'à se laisser glisser jusqu'à Anse. Je prends des nouvelles de **Philippe** qui nous attend devant le restaurant « La maison bleue » à Trévoux : nous y avons déjeuné il y a quelques années après une sortie club, mais pour cette fois nous avons nos casse croûtes et nous retrouvons la terrasse de notre bar préféré pour une boisson fraîche bienvenue.

Pas pressés de repartir, nous apprécions la pause ; ça papote gaiement, on est bien là, mais il faut songer à rentrer quand même et se sera tranquillement par la Voie Bleue jusqu'à **Neuille/Saône**, passage vers les guinguettes bien animées pour rejoindre **Fontaines** et revenir à notre point de départ où nous nous séparons très satisfaits de cette belle balade de 72 km et presque 800 m D+ !

MONIQUE

Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations Financières.
Courriel cyclo.atscaf69@gmail.com Site <https://atscaf69.sportsregions.fr/>

TEMPS LIBRE ET DECOUVERTES

JEUDI 17 JUILLET 2025

SERRIERES (07)



Evelyne LEFRANCOIS - Françoise CHENAIS
Bernard CHAREYRON - Daniel ROTHWILLER - Pierre DUMAS

En raison du faible nombre de participants potentiel, la sortie annuelle découverte de Lyon a dû être annulée. Espérons qu'elle pourra être organisée l'année prochaine car **Bernard** s'investi énormément pour la préparer.

En attendant et avant de consacrer une bonne partie de l'été à ses petits enfants, il nous propose une sortie temps libre et découverte ce Jeudi 17 Juillet et demande à **Françoise** de nous tracer un circuit qui nous fera parcourir **la vallée de la Cance**.

Elle nous donne rendez vous 9h30 à **Serrieres**, petite ville ardéchoise située en bordure du Rhône.

Bernard et **Evelyne** sont présents bien sûr ainsi que **Daniel** et **Pierre**.

Nous partons plein sud en suivant le Rhône sur un petit chemin qui traverse des plantations d'arbres fruitiers. Nous longeons la nationale 86 que nous rejoignons quelques kms avant **Andance**.

Avec le vent dans le dos et sur une belle bande cyclable nous roulons allégrement.

Nous quittons la nationale peu avant **Sarras** et nous nous engageons dans la **vallée de la Cance**.

La Cance est un affluent du Rhône de 42km de long qui traverse Annonay.

C'est sur cette rivière que l'ingénieur Marc Seguin, d'Annonay, construisit son premier pont suspendu : une passerelle de 18 m.

Pendant une douzaine de km, peut être plus, nous roulons sur une petite route ombragée qui surplombe les gorges. L'endroit est resté très sauvage.

C'est un paradis pour les cyclos. La circulation y est pratiquement nulle.

Nous croisons seulement un troupeau de chèvres qui ne nous adressent même pas un regard.

C'est fier une chèvre ardéchoise.

Nous faisons un arrêt pour admirer la curiosité des gorges : **la Roche Péréandre**.

C'est un rocher monolithique de 39 m de haut.

Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations Financières.
Courriel cyclo.atscaf69@gmail.com Site <https://atscaf69.sportsregions.fr/>

TEMPS LIBRE ET DECOUVERTES

JEUDI 17 JUILLET 2025

SERRIERES (07)

Le mythe veut qu'un pêcheur nommé André, persuadé de l'existence d'un trésor sous le rocher, plonge dans la Cance et découvre un ancre. Une soudaine montée des eaux l'y bloqua durant trois jours. Mais la grotte n'abritait aucun magot. De retour dans sa ville d'Annonay, le pêcheur eut la surprise d'interrompre la messe funèbre que sa famille lui avait dédiée, le pensant perdu à jamais. Il dévora alors avidement le copieux repas que lui servirent ses proches, tant et si bien qu'il mourut d'avoir trop mangé. Le nom de roche Péréandre fut ainsi donné au rocher en souvenir de « la roche où périt André ».

Nous retrouvons peu à peu la civilisation en rejoignant la route principale qui relie Annonay à la vallée du Rhône.

Nous traversons le centre d'Annonay bien animé avant de rejoindre la Via Fluvia beaucoup plus calme. La Via Fluvia est un itinéraire cyclable de plus de 90km aménagés et sécurisés à travers la Loire, la Haute-Loire et l'Ardèche.

L'heure du casse-croûte arrive. Nous nous installons sur une table prévue à cet effet à proximité du musée des papeteries Canson & Montgolfier

Montgolfier, Canson, Seguin... pendant plus de trois siècles, ces familles ont participé au développement de l'industrie papetière du nord de l'Ardèche.

Après un bon moment de détente et de fraîcheur nous reprenons notre route. Nous longeons les usines et la cité ouvrière Montgolfier-Canson.

Nous traversons le très joli village médiéval de Boulieu les Annonay où nous y trouvons la jolie terrasse ombragée d'un café situé à côté d'une fontaine. C'est parfait. Nous allons pouvoir nous rafraîchir car la température commence à grimper. Nous nous installons sur une table mais devons vite déchanter. Le patron ne sert pas de boissons pendant le service de midi.

Dépités nous envoyons Bernard à la recherche d'un autre bar qu'il trouve rapidement.

La terrasse est aussi sympathique que la précédente. Nous pouvons nous désaltérer avant d'attaquer la difficulté du jour : le col du Fayet (611m), une montée de 6 km avec une pente moyenne de 3%.

La suite n'est qu'une succession de descentes pour rejoindre la vallée du Rhône et notre point de départ.

A quelques km de l'arrivée, il nous reste une dernière descente mais un panneau nous indique que la route est coupée pour cause de travaux. Ne voulant pas faire un long détour nous nous engageons quand même. A vélo on devrait passer.

La chaussée a été refaite et une épaisse couche de gravillons la recouvre. Nous descendons au ralenti les mains sur les freins. Nous rencontrons les ouvriers en train de travailler et le chef de chantier nous fait comprendre que nous ne sommes pas les bienvenus.

Nous arrivons tous sains et saufs à Serrières pour prendre un dernier verre et savourer quelques pâtisseries sur la terrasse d'un bar avant de reprendre la route du retour.

Bilan : 66km et 560m de D+ et surtout une belle balade Ardéchoise.

PIERRE

L'AGENDA



SEPTEMBRE

- **SAMEDI 06** : SORTIE JOUR A **MONTAGNAT**
- **SAMEDI 13** : SORTIE CLUB A **VERNAISON**
- **SAMEDI 20** : RALLYE DE **JONAGE**
- **JEUDI 25** : REUNION DU CODIR A **BRON**
- **SAMEDI 27** : RALLYE DE **GENAS**

Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations Financières.
Courriel cyclo.atscaf69@gmail.com Site <https://atscaf69.sportsregions.fr/>